

未来へ

The future we want



湯前中通信

R5.12.19

文責 新川

湯前中通信ページ



寒空のもと激走！

12/15（金）校内ロードレース・駅伝大会を行いました。それまでの温暖な気候とはうって変わっての寒空のもと、生徒たちはロードレースと駅伝のいずれかにエントリーし、自分の距離を完走しました。この大会のために、生徒たちは、自主的に朝活動のランニングに取り組み、持久力を高めてきました。走る前は、緊張感漂う表情でしたが、走った後の達成感に浸る生徒の姿が印象的でした。校外コースの誘導を務めていただいたPTAや地域の皆さん、大変お世話になりました。



実践行動をめざして

本校は、熊本県教育委員会指定の人権教育実践協力校として、「自他の人権を大切にする実践行動のできる生徒の育成」を目指して、人権学習を中心とした実践を進めています。12/19（火）には、人権集会を行い、2学期の人権学習で学んだことを各学年で発表しました。これらの人権学習で高めた人権に対する認識を、普段の生活で実践していく生徒を育てていきたいと思ひます。



いい旅！次につなごう

12/10（日）～12（火）2年生が、修学旅行を行い、広島、京都、大阪での計画した活動を無事に完了し、たくさんの思い出をもって元気に帰ってきました。生徒は、多くの人の支えにより旅行ができることに感謝しながら、旅先での出会いや体験を大切にして、自分たちの絆を深めながら活動することができました。この旅行を通して得た成果を、次のリーダー学年として発揮して欲しいと思ひます。